

# *Aboga candidato argentino por la integración latinoamericana*

---



Buenos Aires, 23 sep (RHC) El candidato presidencial por la coalición Frente de Todos de Argentina, Alberto Fernández, llamó a la unidad de América Latina a fin de detener el ascenso de la globalización en el planeta.

Fernández advirtió sobre las consecuencias de la división que actualmente sufre la región, en especial, tras la ruptura de la Unión de Naciones Suramericanas y el desprecio de los gobiernos de Argentina y Brasil hacia el bloque comercial del Mercado Común del Sur.

El principal contendiente del actual gobernante Mauricio Macri en los comicios de octubre próximo, prometió que de salir electo volverá a vincular a los países latinoamericanos, independientemente de la ideología que primen en los gobiernos de turno. (Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**